

#FRENTEAMPLIO
DESCARTAN
A DE LA
MADRID
P5

#TERCERA ETAPA FAM

PASAN GÁLVEZ, PAREDES Y CREEL

COMITÉ ORGANIZADOR DA
A CONOCER RESULTADOS;
DE LA MADRID QUEDA
FUERA, FELICITA A TERCIA

REDACCIÓN



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

El Comité Organizador dio a conocer a los tres finalistas del proceso interno para definir al responsable del Frente Amplio por México, con miras a la candidatura presidencial de 2024. Serán Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes y Santiago Creel quienes se disputen el cargo del frente opositor; el priista Enrique de la Madrid quedó fuera.

Un día antes de lo previsto, a través de un comunicado en redes sociales, el Comité Organizador del FAM informó que los resultados de los estudios de opinión arrojaron que los tres aspirantes que pasaron a la tercera y última etapa del proceso interno son las dos senadoras y el diputado federal con licencia.

Xóchitl Gálvez celebró el conteo durante un encuentro ciudadano en Tlalnepantla, ahí señaló que encabezó el sondeo

de opinión con 32% de preferencia; tras señalar que va en primer lugar, dijo que la última palabra la tendrán los ciudadanos.

En tanto, en entrevista con Jesús Martín Mendoza en **Heraldo Radio**, De la Madrid reconoció los resultados y felicitó a su compañera de partido, Beatriz Paredes, así como a Creel y Gálvez, por pasar a la etapa final del proceso, respaldó el método y externó su apoyo a quién resulte ganador.

También, a través de redes, Paredes agradeció "el esfuerzo de miles de personas que me apoyaron para seguir adelante en el anhelo de encabezar el FAM", señaló que su "gran equipo" debe seguir preparándose para acompañarla en los foros que siguen.

Santiago Creel señaló que le

corresponde a la gente definir en qué posición deberá quedar para defender a la nación. "Ya tomé la decisión de estar en la primera línea de defensa de México, le corresponde a la ciudadanía decidir qué lugar debo de ocupar en el reto que tenemos por delante".

Con información de
Elia Castillo, Misael Zavala y
Almaquio García



LA REACCIÓN

1 • Creel consideró que este paso es una gran oportunidad.

2 • Esto es más importante que un proyecto personal, dijo Xóchitl.

ASÍ SE VIVIÓ

32%

A FAVOR OBTUVO XÓCHITL EN EL SONDEO DEL FAM.

29

PUNTOS DE PREFERENCIA A BEATRIZ.

QUEJA Y FELICITACIÓN

• El coordinador del PRD en el Senado, Miguel Ángel Mancera, es el segundo que judicializa el proceso interno del FAM.

• Manlio Fabio Beltrones felicitó a De la Madrid por su actitud política en el proceso de selección del Frente Amplio.



FOTOS: ESPECIALES

CIERRE

• Aspirantes del Frente Amplio por México celebraron los resultados de los estudios de opinión del proceso interno. De la Madrid reiteró que apoyará al ganador.

